



Porträt Roland Bühlmann



Persönliche Daten

NAME Dr. Roland Bühlmann
WOHNORT 5644 Auw AG
E-MAIL roland.buehlmann@verfassungsfreunde.ch

GEBURTSDATUM 14.09.1972

ZIVILSTAND verheiratet, 4 Kinder

Ausbildung Studium Biochemie

Beruf Software-Entwicklung im medizinischen Umfeld in Österreich, Deutschland, Tschechien, Slowakei und der Schweiz
selbständiger IT-Unternehmer seit 2004

Mitarbeit FdV Regioleiter Muri AG
IT-Team seit Februar 2021
Co-Präsident seit April 2022

Motivation und Ziele *„gewiss, dass frei nur ist, wer seine Freiheit gebraucht“* - so steht es in der Präambel unserer Bundesverfassung. Im Vertrauen in die Menschen soll jede und jeder die Möglichkeit haben sich möglichst frei zu entfalten. Viele Ereignisse in der nationalen und internationalen Politik der letzten Jahrzehnte aber schränken die Freiheit des Einzelnen immer mehr ein. „Corona“ war hier nur die Spitze des Eisberges. Politisch, sozial und finanziell wird der Freiraum der Menschen immer mehr eingeschränkt. Gerade auch als IT-Experte begrüße ich die Möglichkeiten neuer Technologien, bin mir aber auch bewusst, dass diese neuen Technologien auch missbraucht werden können. Als Gegengewicht zur „classe politique“ will ich beitragen die Rechte und Freiheiten von uns allen zu verteidigen.